

El próximo domingo se celebrarán las elecciones municipales correspondientes al tercio familiar

Por la Junta Municipal del Censo han sido reclamados los señores Juan Puig Admetller y Marcelino Otero Inzua como candidatos para dicha elección y de los que, entre ellos, deberá elegirse el que en representación familiar había de ocupar el único puesto que por renovación parcial de los cargos queda vacante en el Consejo Municipal.

Según se nos informa las candidaturas para dicha elección serán repartidas a domicilio.

ANCORA

SAN FELIU DE GUIXOLS

22 DE NOVIEMBRE DE 1951

CRONICA DE LONDRES

Los «TORIES» anuncian más restricciones.— La prensa londinense publica las diversas medidas financieras que acaba de tomar el Gobierno Británico bajo el slogan «We must take drastic steps, the alternative is national bankruptcy».

Entre varias, van a reducir muchas importaciones, el tourist Allowance y Mr. Butler —nuevo Chancellor of the Exchequer— se propone rebajar, asimismo,

el racionamiento comestible ya bastante exhausto. Menos «bacon», azúcar, queso, conservas, etc. Parece dejará intangible el huevo semanal que hay asignado por cabeza, aunque no asegura la posibilidad de mantener el suministro semanal de carne equivalente a unas 6 pesetas por persona.

De todas formas, mientras el Té no falte, no es de esperar que los ingleses se inmuten mucho por toda esta clase de restricciones.

Probable aumento del movimiento turístico inglés hacia España.— Una de las cuales puede que nos afecte realmente, y a esto quiero referirme concretamente, es la llamada «Tourist Allowance cut to £ 50». Es decir, reducen a 50 Libras la cantidad autorizada para Travels and Holidays, significando la mitad de lo que hasta ahora venían disfrutando los británicos que se dirigen al Continente.

En los medios del turismo, hay la impresión de que esta nueva medida restringirá enormemente la posibilidad de viajar al extranjero. En particular, repercutirá a Francia, Italia y Suiza como consecuencia de su alto nivel de los precios. Sin embargo, parece que no afectará a España, sino que, por el contrario, mas bien nos favorecerá de mantenerse los actuales tipos de cambio con respecto a la libra esterlina, pero también, de no sufrir sensible al-

za el coste en los Hoteles españoles. Existe, pues, la unánime creencia de que nuestro país será todavía mucho más popular en 1952.

El Campeonato de Liga en Inglaterra.— La nota sensacional de la jornada del Sábado fué la inesperada derrota del Manchester United, batido por el Chelsea por 2 - 4. El Chelsea hizo un brillante partido. Aunque se encuentra entre los cuatro de la cola, de los 22 equipos que componen la Primera División, hay justificadas esperanzas de un progreso en su situación.

El Arsenal venció netamente en su campo al West Bromwich Albion por 6 - 3, manteniéndose «leader» de la clasificación con 24 puntos.

Sus seguidores inmediatos son el Portsmouth, Tottenham, Bolton y Manchester United con 23, 22, 22 y 21 puntos respectivamente.

El magnífico stadium del Arsenal estaba hasta los topes. Pocos minutos despues de haber empezado el partido empezó a llover «cats and dogs» lease (a bots i barrals), pero como esto es muy normal aquí, público y jugadores se mantuvieron en sus sitios como si nada.

Felix de Palma

Londres, 12 Noviembre 1951

Sintoniz

Las garrafas de la SARFA

Con todos los perdones, querida señora Sarfa, porque ya sabemos que no es usted la culpable; con todos los perdones, decimos, pero a ver si es posible que desaparezcan del interior de sus coches de línea las garrafas de agua de Caldas. Lo decimos porque el pertinaz traslado de tales recipientes de dieciséis litros se repite pese a las protestas más o menos tímidas del respetable. Mientras a los pasajeros se les grita que no entren los maletines en el ómnibus y se les prohíbe que metan entre sus rodillas los paquetes, los mismos empleados que tan celosamente cuidan de dejar expedito el espacio de la carga humana, meten en la parte delantera del autocar hasta cuatro monumentales garrafas llenas del preciado líquido «a granel». No seremos nosotros quienes discutamos la sorprendente sed de esos empleados que son capaces de beberse diariamente hasta cerca de un centenar de litros de agua carbonatada, pero si nos preguntamos por qué demonios si se obliga al pasaje a cargar las maletas y cestos en la cubierta de los coches, no ha de hacerse lo mismo con las garrafas, sean de quien sean, vayan donde vayan y vayan a lo que vayan. Por eso, señora Sarfa, aunque no es usted la culpable, le denunciaremos esta falta garrafal, a ver si la subsana. ¿Gracias?

U.

MOVIE TONE



ANCORA por el mundo

Sabemos que todas las semanas el correo se lleva por el mundo unos cuantos ejemplares de nuestras ediciones, en pos de quienes, ni la distancia ni los años, han podido borrar hacia nosotros su recuerdo.

He ahí, sin añadirle más preámbulo, la carta que de Rio Piedras, Puerto Rico, nos llega esta semana:

Sr. Director de ANCORA
San Feliu de Guixols. Girona, ESPAÑA.
Distinguido Compatriota:

Por la gentileza de mi apreciada prima Lucía Rigau de Roig, ha llegado a mis manos una hoja de cuatro páginas que se titula ANCORA; tiene fecha 13 de Septiembre 1951; además un suplemento de «Los Sitios» dedicado a la Costa Brava. Ambos los he leído de un tirón, como decimos acá en Puerto Rico.

Sería largo de contar la grata impresión que he experimentado con esa lectura tan amena y familiar; admiro, sorprendido, como una población tan pequeña pueda sostener un periodiquito local y que posea vida propia; en verdad debe ser una labor llena de grandes esfuerzos y por eso resulta más plausible y meritoria. Aquí, en este país, tenemos varias poblaciones de 50, 60, 75 mil habitantes donde no se publica ni una hoja, ni siquiera semanal; tenemos que conformarnos con las noticias llegadas de la capital, donde se publican dos grandes rotativos.

El malestar de esta indiferencia es atribuida a que esta Isla viene asimilando, muy de lleno, las ideas americanas del Norte y nos estamos acostumbrando a los negocios en «grande escala», escala de millones y más millones, y este ambiente de grandeza nos hace creer que los pequeños negocios y empresas no tienen derecho a la vida...

Yo no comparto esa opinión en materia de letras; puede que en lo comercial tenga su fundamento; creo y afirmo que el alma de los pueblos no debe achicarse hasta hacer nulo su pensamiento. Nuestro gran filósofo Rosendo Matienzo Cintrón, nació en una aldea llamada Luquillo.

Felicito de todo corazón a sus sostenedores y en particular al Sr. Director de ANCORA que revela estar asistido de un gran temperamento y una pasmosa perseverancia.

Mi padre, Felipe Rigau y Barba, nació en esa ciudad; mi madre, aunque nacida aquí, era hija de otro catalán, Manso Carreras; yo nací en el pequeño pueblo de Sabana Grande, P. R. en donde nuestro apellido es más conocido que el «agua picante»...

No debo terminar estas líneas sin antes consignar que, aunque mi nacimiento me hace portorriqueño, mi corazón late al impulso de la sangre catalana.

Ya Vd. puede contestar a ese señor que le pregunta cual es el sitio más retirado que se lee ANCORA, que es en la Isla de Puerto Rico.

Atentamente suyo,

Juan M. Rigau

Ante el encuentro del domingo

Para dar cuenta con la debida amenidad informativa que el acontecimiento requiere, de la gran contienda deportiva que se librará el próximo domingo en Palamos, ANCORA ampliará excepcionalmente su sección dedicada a la panorámica del deporte a fin de lograr una mayor extensión en sus crónicas y comentarios.

Con estricta sujeción y fidelidad a la caballerosidad que viene rigiendo nuestro historial periodístico, nos complacemos en anunciar que dicho partido será comentado en estas páginas a través de la distinta visual que forzosamente lo verán ambos contendientes, o sea a través de la crónica redactada por nuestro enviado especial y de la que a su vez nos transmitirá nuestro corresponsal palamosense desde aquella localidad.

Para que el éxito de la jornada pueda ser lo completo que, entre buenos rivales, toda pugna merece, así como en el deseo manifiesto de que, venza quien venza, podamos luego aplaudirle como el mejor, esperamos que, imitando nuestro ejemplo de sana y deportiva imparcialidad, querrán los veintidós jugadores darnos una auténtica lección del mejor fútbol, facilitando igualmente los demás que asistan al encuentro que esa nuestra esperanza se cumpla hasta el final, tan rendida y solemne, como esta pluma la proclama.

Que la jornada del próximo domingo sea, pues, un acto de auténtica afirmación deportiva, tan sana y alegre como el historial de ambos clubs nos demanda y a sabiendas de que nunca lo cortés — como reza el refrán — quita a uno de que sea valiente.

POI

No deje de adquirir el próximo jueves

ANCORA

AMPLIA INFORMACIÓN DEL ENCUENTRO

Palamós - Guixols